



## C'était la dernière séance ....

publié le 26/01/2015

Au cours de cette dernière séance, les élèves ont pour la plupart terminé leur travail. Ils avaient pour objectif de fabriquer entièrement deux types de cadres (réalisation des plans, découpe et assemblage des pièces de bois, positionnement par chauffage de la feuille de cire :

- ▶ le premier, le plus grand qui est un cadre à placer dans le corps de ruche (la où se passe toute la vie de la colonie).
- ▶ le deuxième, le plus petit, celui qui est placé dans la hausse et qui est destiné à la récolte du miel.

Dans la mesure du possible et si les abeilles travaillent bien, les élèves de ce groupe pourront participer à l'extraction du miel de leur propre cadre au mois de mai ou de juin (voir début juillet).



